

新しい学校の建設工事は来年10月末頃に完成予定です。翌月

11月に設計図通り建物がつくれているか、法律に定められた基準がしっかりと満たされているかなどを確認する「検査」を行います。

検査を終えたら、児童・生徒の皆さんや先生方が使う机などの物品を運び入れます。早来中学校仮設校舎や早来小学校校舎はすぐに解体しなければならなければなりません。そのため、3学期から新しい校舎で授業ができるよう引越し作業をします。

再来年4月になつたら遠浅小学校や安平小学校の児童のみなさんが合流し、義務教育学校としてスタートします。閉校する4校すべてで閉校式典をする予定ですが、来年12月から再来年3月までの期間で実施できるよう考えています。

なお、坂の上にある前の早来中学校は令和6（2024）年以降に取り壊す計画を立てています。

## 工事の様子

写真1は、最近の工事の様子です。

写真1は8月24日の掘削作業の様子、写真2は同26日の杭工事の様子です。

工事の様子は、写真3および4のような建設状況が伝わる写真を町ホームページで週に1回を目安に更新しています。インターネット環境がない方は、ご連絡ください。印刷し、お送りします。



写真1 8月24日の掘削作業の様子



写真3 8月12日の建設現場の様子



写真4 9月14日の建設現場の様子



写真2 8月26日の杭工事の様子